
 

 

 

外部講師を招いて、進路講演会を行いました。大学ごとの特色や、受験への心構え、模擬試験の振り返りの

重要性などをお話しいただき、とても充実した時間となりました。 

どの生徒もメモを取りながら、真剣に聞いていました。 

 

生徒の感想（学んだこと）より 

■大学や学部について、もっと自分で調べてみようと思った。 

■受験にはスタートラインがないから早く始めたほうがいい。３年生になってからではなく、今目の前にあ

る授業や定期テストを大切にすることが、受験勉強。 

■勉強の結果はすぐに出ないのが当たり前。成績が伸びるまで３～５ヶ月はかかるので、成績が伸びないか

らとすぐあきらめずに、粘り強く苦手科目にも取り組もうと思った。 

■模試は結果ばかり見てしまうけど、自分がどの分野を理解できていないのか分析して、復習しようと思う。 

 


